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«…Перемен требуют 
наши сердца… 

перемен… мы ждем 
перемен…»

…Революция, коллективизация, 
НЭП, индустриализация, культ лич-
ности, потепление, перестройка, 
независимость, Оранжевая рево-
люция…  –  вот совсем неполная 
цепочка слов, отражающая чаяния 
и надежды миллионов людей на из-
менения и переустройство жизни  
к лучшему. Сегодня неумолимо в 
нашу жизнь входит слово Реформа. 

Общеизвестно, что «реформа» – от лат. 
reformare  – означает преобразовывать.

Безусловно, мы хотим и ждем не 
просто перемен , мы ждем радикаль-
ных преобразований в экономиче-
ской и социально – политической 
жизни нашего общества. У нас появи-
лась очередная  «волшебная лампа» 
в форме вышеназванного слова Ре-
форма и правительство, которое пол-
ностью ответственно перед каждым 
из нас за все, что произойдет или обя-
зано произойти для того, чтобы мы 
стали жить лучше. Вполне понятное и 
абсолютно справедливое ожидание. 
Вот только, отдаем ли мы себе отчет в 
том, что всякое преобразование есть 
процесс трудный и болезненный, 
сопровождаемый всевозможными, 
подчас крайне неприятными, иници-
ативами тех, кто, по нашему твердому 
убеждению несет ответственность за 
эти реформаторские процессы? 

Понимаем ли мы со всей полно-
той ответственности перед самими 
собой, что процесс этот не будет бы-
стротечным? Хватит ли нам терпения 
и мудрости принять суть вещей, как 
они есть? – вопросы риторические.  
Но очень важно, уверен, ответить на 
них  открыто и честно, чтобы  все–
таки слово «Реформа», из просто 
слова, превратилось в конкретный 
процесс с результатом, который тре-
бует изменения не только формы, 
но и содержания. В этом процессе 
никто не останется в стороне, и надо 
понимать, что, как всякое преобра-
зование, практически любая инициа-
тива реформирования едва ли будет 
приятной с точки зрения любого, кто 
абсолютно справедливо хочет гаран-
тированных  условий качества жизни.

Но если мы хотим жить  иначе, 
если нам нужны перемены не только 
теоретические, но и практические, 
мы обязаны найти в себе силы при-
нять реформы, как единственный 
путь изменения жизни к лучшему. 
Значит каждый из нас, а следователь-
но, и  мы все вместе  должны  стать 
сильными, чтобы не просто выжи-
вать, преодолевая бедность, беззако-
ние, коррупцию, унижение. Мы обя-
заны стать сильными для того, чтобы  
быть уверенными в завтрашнем дне 
– не бояться рожать детей, не бояться 
потерять работу, не страшиться пен-
сии, не искать счастья на чужбине, не 
стесняться того, что мы - украинцы. 
Верю, что мы сможем!  

Колонка Лидера

Сергей Тигипко: 

Семнадцать мгновений 
весны

27 марта исполнится 17 дней с того момента, как Сергей Тигипко согласился работать в новом прави-
тельстве. Вице-премьер-министр по экономическим вопросам  продолжает действовать в русле задекла-
рированных реформ. На этой неделе лидер «Сильной Украины» дал несколько  пресс-конференций и сделал 
ряд важных заявлений относительно Налогового кодекса, кредитования села, транша МВФ.

Сергей Тигипко обещает бизне-
су жесткий разговор о зарплатах «в 
конвертах». Об этом он заявил на 
пресс-конференции после  заседания 
Кабинета министров Украины. «За 
ближайшие 3-4 месяца мы планируем 
составить новый Налоговый кодекс, 
над которым  уже начали работать. 
Все новации, в том числе, и по начис-
лениям на заработную плату, мы вне-
сем в этот Налоговый кодекс», - заявил 
Сергей Тигипко. Он также выразил на-
дежду, что принятие Налогового ко-
декса позволит решить проблемные 
вопросы, возникающие в процессе 
выплаты наемным работникам зара-
ботной платы «в конвертах». «Только 
после этого, когда мы выйдем на ре-
альные налоги, мы сможем жестко 
разговаривать с бизнесом», - заверил 
вице-премьер-министр.

      Недавно состоялось совеща-
ние по вопросам обеспечения пред-
приятий АПК кредитными ресурсами 
для проведения весенне-полевых ра-
бот.  Сергей Тигипко  констатировал, 
что правительство Украины будет со-
действовать привлечению кредитов 
для развития аграрных предприятий. 
Он также отметил, что правительство, 
совместно с Национальным банком, 
должно задействовать широкий спектр 
мероприятий, чтобы стимулировать 
кредитование села. Использоваться 
будут такие инструменты стимулиро-
вания, как бюджетная компенсация 
части процентной ставки, страхование 
урожая, либерализация отдельных 
банковских нормативов и т.д.

Касаясь темы сотрудничества Украи-
ны с МВФ, Сергей Тигипко подчеркнул, 
что  в 2010 году Украина от МВФ   мо-

жет получить около 6 миллиардов дол-
ларов. МВФ в конце 2008 года принял 
решение о предоставлении Украине в 
течение двух лет кредита в размере 16,4 
миллиарда долларов для преодоления 
последствий финансового кризиса. В 
рамках этого кредита Украина получи-
ла три транша, выделение последнего 
транша на сумму около 4 миллиардов 
долларов, ожидавшееся в конце 2009 
года, было отложено из-за политиче-
ской нестабильности в стране и отсут-
ствия бюджета на 2010 год. «Мы пока 
что определяемся, как будут распреде-
лены  6 миллиардов долларов», - сказал 
Сергей Тигипко журналистам после 
встречи с представителями фонда.

Что касается проведения непопуляр-
ных реформ, то к ним, по словам Сергея 
Тигипко, кабмин пока не готов, так как 
еще не принят бюджет 2010 года.
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Наше издание продолжает зна-
комить читателей с активистами 
областной партийной организации 
«Сильная Украина». Сегодня наш 
гость - кандидат юридических наук, 
частный нотариус, член областного 
бюро партии «Сильная Украина» и 
Экспертного совета Сергея Тигипко     
- Дмитрий Журавлев.

- Дмитрий Владимирович, Ваш 
нынешний приход в политику 
нельзя назвать случайным…

- Я всегда занимал активную жиз-
ненную позицию. Несколько лет 
посвятил комсомольской работе. 
И, чтобы не говорили о комсомоле 
сегодня, нельзя отрицать - в первую 
очередь это была хорошая школа, 
которую прошли многие будущие 
политики и бизнесмены. Кстати, 
именно   в комсомольской органи-
зации мы познакомились с Сергеем 
Тигипко. Он тогда работал в Днепро-
петровском обкоме комсомола, а я – 
в Запорожском. Близкого общения в 
то время у нас не было, но уже тогда 
было видно, что благодаря врожден-
ному прагматизму и организатор-
ским способностям, этого человека 
ждет неординарное будущее. 

- Именно поэтому Вы поддер-
жали Сергея Леонидовича в   прези-
дентской выборной кампании-2010, 
став его доверенным лицом?

- Как целостная личность, Сергей 
Тигипко ассоциируется у меня с дви-
жением вперед. Все проекты, начатые 
им, были успешны, начиная с При-
ватБанка, превратившегося сегодня в 
мощную структуру. А если он может 
управлять такими компаниями, ему 
можно доверить управление страной. 
Кстати, еще за год до президентских 
выборов, в Запорожье образовался 
своеобразный «Клуб симпатиков Сер-
гея Тигипко». Все мы ждали, когда он 
примет решение баллотироваться в 
кандидаты в президенты, и когда оно 
было официально озвучено, у нас 
как второе дыхание открылось. Ведь 

многие думающие люди, которым не 
безразлично, что сегодня происходит 
в Украине, понимали: стране нужны 
новые лидеры, способные не только 
обещать, а претворять в жизнь свои 
предвыборные лозунги, брать на себя 
ответственность за проводимые ре-
формы. Таким лидером мы видели 
Сергея Тигипко.

- Насколько успешно, по Ваше-
му мнению, прошла избиратель-
ная кампания Сергея Тигипко в За-
порожской области? 

- В нашей области Сергей Тигипко 
получил одобрение более 178 тысяч 
человек. Только в Запорожье за него 
проголосовало почти 99 тысяч из-
бирателей. Это убедительная побе-
да, учитывая, что его предвыборная 
кампания проводилась в довольно 
сжатые сроки. Свою роль сыграло 
и «зомбирование» людей, которых 
убеждали, будто Тигипко – «техни-
ческий» кандидат то Тимошенко, то 
Януковича. Многие избиратели про-
сто колебались, рассуждая: «Он все 
равно не пройдет». Эту ситуацию нам 
удалось переломить буквально в по-
следнюю неделю перед выборами. 
Но думаю, что 80 процентов успеха 
Сергея Тигипко в первом туре, его 
собственная заслуга. Он – очень ха-
ризматичная личность. Я присутство-
вал на многих его встречах с людьми 
и видел, что все, с кем он беседовал, 
общался, вместе размышлял над соз-
давшимися проблемами, восприни-
мали его очень позитивно. И, кстати, 
рейтинг Сергея Тигипко после перво-
го тура выборов продолжал расти. 
Уверен, что если бы Юлия Тимошенко 
умерила свои амбиции, и отказалась 
в пользу голосов Тигипко, во втором 
туре он бы одержал победу. Но наши 
нынешние политики еще не готовы 
принимать столь радикальных реше-
ний на пользу государства. 

- Чем сегодня занимается запо-
рожская областная организация 
«Сильной Украины» и Вы лично?

- После президентских выборов 
сформировался костяк запорожско-
го партактива, в который вошли до-
веренные лица Сегрея Тигипко по за-
порожским избирательным округам. 
Сегодня уже создана и организаци-
онно оформлена областная партий-
ная структура. И, если бы выборы в 
местные советы проводились 30 мая, 
как первоначально планировалось, 
мы были бы готовы к ним по всем на-
правлениям. Но поскольку сегодня 
вопрос о дате выборов остается от-
крытым, занимаемся обыденной пар-
тийной работой: встречаемся с жите-
лями города и области, доносим до 
них программу партии, озвученную 
на съезде «Сильной Украины» Сер-
геем Тигипко, ищем единомышлен-
ников, изучаем проблемы региона. 
Я, как член областного бюро партии, 
кроме того, что представляю ее инте-
ресы в органах юстиции и занимаюсь 
вопросами регистрации, принимаю 
участие в медиа-проектах,  прово-
жу встречи с людьми. Мной открыта 
общественная приемная «Сильной 
Украины» по правовым вопросам. 
Всем запорожцам, нуждающимся в 
юридической консультации, мы ока-
зываем ее бесплатно. 

 - Точка зрения «Сильной Украи-
ны» на экономические реформы в 
стране уже известна. А каких из-
менений, по Вашему мнению, как 
юриста, требует законодатель-
ная система Украины?

- Вопрос в том, что среди тех, кто 
сегодня разрабатывает основные за-
конодательные акты страны, практи-
чески отсутствуют профессионалы. А 
значит, они не могут анализировать 
правовые последствия этих законов. 
Например, «Закон о коррупции», ко-
торый уже принят, и должен был всту-
пить в силу с 1 января 2010 года, но 
теперь  перенесен до апреля… Если 
он вступит в силу в таком виде, как се-
годня есть, то страна будет практиче-
ски парализована, потому что корруп-
ционерами у нас можно считать всех 

– от директора детсада до судьи. Но 
вопрос в том, что у нас нет сбаланси-
рованного госбюджета, который по-
зволил бы чиновникам, не прибегая к 
сторонним источникам финансирова-
ния, решать все затратные части, кото-
рые они несут. Отсюда и коррупция… 

- Где же выход?
- Во-первых, необходимо сба-

лансировать бюджет, во-вторых, в 
ближайшее время провести админи-
стративную реформу с существен-
ным сокращением аппарата госслу-
жащих и контролирующих органов.  
Например, в Греции, как  только за-
говорили о возможности дефолта, 
тут же приняли закон о сокращении 
аппарата. У нас же – необъятная ар-
мия чиновников, которые, в букваль-
ном смысле слова, съедают бюджет.  

- Есть ли радикальные методы 
борьбы с коррупцией?

- Необходимо упростить регистра-
ционные процедуры, сократить количе-
ство лицензий и всевозможных разре-
шений, при получении которых как раз и 
возникают вопросы дачи или получения 
взятки. Кроме того, нужно сократить ко-
личество контролирующих органов. У 
нас борьбой с экономической преступ-
ностью занимается чуть ли не с десяток 
структур разного рода, вплоть до СБУ. И 
все они получают зарплату. Кроме того, 
согласен с нашим лидером Сергеем 
Тигипко, что для борьбы с коррупцией 
необходимо широкое применение ад-
министративных наказаний, вплоть до 
запрета на профессию, лишения льгот-
ных пенсий и выселения чиновников из 
государственных квартир.

- Каковы шансы успеха коман-
ды «Сильной Украины» на будущих 
выборах в местные советы?

- Настрой у нас боевой. И мы 
верим в свои силы. Но загадывать 
рано. Сегодня важно работать. Се-
годня людям нужны не только обе-
щания, а конкретные дела. 

Ирина ДНЕпроВА

Член бюро запорожской областной организации 
партии «Сильная Украина» Дмитрий журавлев: 
«Сегодня людям нужны не обещания, 
а конкретные дела»  
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Юрий Иванов - член Мелитополь-
ской городской партийной организа-
ции политической партии «Сильная 
Украина». Студент 3 курса Таврийи-
ского государственного агротехно-
логического университета. Постигает 
азы  специальности – учет и аудит. 
Увлекается  спортом, автомобилями, 
компьютерными технологиями.

- Юрий, когда и при каких об-
стоятельствах Вы узнали о Сер-
гее Тигипко?

Впервые о Сергее Тигипко я узнал 
еще в колледже, когда писал науч-
ную работу «Динаміка та розвиток 
Страхової Групи ТАС» (Страховая Груп-
па ТАС - одно из направлений бизнеса 
Сергея Тигипко – ред.). Ознакомив-
шись с биографией Сергея Леонидови-
ча, я увидел в нем лидера, неординар-
ного и целеустремленного человека, 
грамотного бизнесмена, управляюще-
го финансово-промышленной груп-
пой. А люди дела всегда внушали мне 
симпатию.

- Юрий, в этом году Вы впервые 
участвовали в выборах. Какие 
факторы стали для Вас решаю-
щими в выборе кандидата в пре-
зиденты Украины?

Для того, чтобы сделать правильный 
выбор, я внимательно изучил  предвы-
борные программы большинства кан-
дидатов в Президенты Украины. Больше 
всего меня заинтересовала программа 
Сергея Тигипко, где он достаточно под-
робно описывает те преобразования, 
которые на его взгляд изменят нынеш-

нюю ситуацию в  стране к лучшему. 
Его позиция, что только сильный Пре-
зидент, имеющий  широкие конститу-
ционные полномочия, политическую 
волю к проведению необходимых ре-
форм и команду профессиональных 
управленцев, способен вывести страну 
из кризиса и реализовать проект соци-
ально - экономического развития, мне 
стала очень близка. Поэтому, у меня не 
оставалось и тени сомнений за кого из 
кандидатов в Президенты Украины я от-
дам свой голос. 

-  Вы принимали участие в пред-
выборной кампании Сергея Ти-
гипко. В чем именно заключалось 
Ваше участие?

В начале избирательной кампании 
я занимался распространением агита-
ционного печатного материала, прово-
дил разъяснительную работу среди сту-
дентов, молодежи, в той среде, которая 
была мне ближе по возрасту и интере-
сам. Затем  стал участвовать в организа-
ции трансляций аудио-агитационного 
материала по радиоточкам университе-
тов и институтов нашего города. Вместе 
с Бабенко Евгением Анатольевичем, я 
участвовал в организации концертных 
туров рок-группы «Інша думка» по Ме-
литопольскому и Приазовскому райо-
нам. В клубах с. Семеновки, пгт. Приа-
зовское, с. Новогородковки и других, 
проводили агитационные и ознакоми-
тельные беседы с местными жителями 
о кандидате в Президенты Сергее Ти-
гипко, раздавали газеты, листовки. В за-
вершение предвыборной кампании 17 

января 2010 года, я был наблюдателем 
на выборах от Мелитопольского штаба 
Сергея Тигипко.

- Каковы Ваши планы на будущее?
Начну с того, что еще во время из-

бирательной кампании я подал заяв-
ление с просьбой о принятии меня в 
партию «Сильная Украина». В данное 
время провожу встречи со  студен-
ческой молодежью, которой не без-
различна судьба нашей страны и, в 
частности, нашего города. На этих 
встречах мы обсуждаем устав, про-
грамму партии «Сильная Украина», 
а также книгу Сергея Леонидовича 
«Украина: проект развития». Я актив-
но участвую во всех мероприятиях, 
проводимых «Клубами сторонников 

Тигипко» в Мелитополе. А именно, 
являюсь членом оргкомитета по 
организации акции «Мелитополь - 
чистый город», которую проводит 
«Клуб сторонников Тигипко» при 
Мелитопольской городской партий-
ной организации политической пар-
тии «Сильная Украина». 

Мне бы очень хотелось, по при-
меру города Запорожья, создать в 
Мелитополе молодежное подраз-
деление («МОСТ») - Молодежная 
Организация Сергея Тигипко. Ну, а 
вообще, в планах, безусловно, про-
должение учебы в университете и 
активное участие в политической и 
культурной жизни города, а значит - 
и нашей страны.

Приход весны в Мелитополь активи-
сты и сторонники политической партии 
«Сильная Украина» ознаменовали орга-
низованным субботником по уборке го-
родских территорий. Идея проведения 
подобной акции родилась в ходе дис-
куссий в Интернете на форуме Мели-
топольского сайта сторонников блока 
Сергея Тигипко «Сильная Украина». Не-
которые скептики откровенно сомне-
вались в способности молодой поли-
тической силы организовать людей на 
участие в подобном мероприятии, но, 
к счастью, идея проведения субботника 
нашла отклик не только среди активи-
стов партийного движения, но и среди 
многочисленных сторонников Сергея 
Тигипко в нашем городе.

В результате взаимодействия орг-
комитета субботника с управлением 
ЖКХ и КП «Чистота» были согласованы 
территории для уборки: парк ДК же-
лезнодорожников, участок по ул. Круп-
ской, прилегающий к трассе, перекре-
сток ул. Полевой и ул. Молодежной, а 
также участок в центральном парке 
культуры и отдыха им. М. Горького. За-
дачей участников акции была уборка 
мусора, сухих веток и опавшей листвы. 
Всё, что необходимо для качественной 
работы – перчатки, мешки для мусора, 

уборочный инвентарь – были приго-
товлены заранее. Вывоз мусора обе-
спечило КП «Чистота», которое сделало 
всё, чтобы труд людей не был напрас-
ным.  Особая благодарность директо-
ру этого коммунального предприятия 
Гулевскому Г.И.  Мусор был вывезен со 
всех участков. Для тех, кто увлекается 
статистикой, сообщаем, что с участка у 
ДК железнодорожников вывезено две 
машины листвы и мусора, из зелёной 
зоны  по ул. Крупской – одна машина, 
из ЦПКО им. М. Горького – четыре ма-
шины, а с перекрестка улиц  Полевой и 
Молодежной – шесть машин.

Общеизвестно, что чисто не там, 
где убирают, а там, где не мусорят. К 
сожалению, призывами, какими бы 
громкими они не были, делу чисто-
ты не поможешь. Но если взяться за 
дело сообща, то результат будет.

Современный ритм и мораль жиз-
ни отучили нас от радости совместного 
труда на общее благо. Но субботник, 
организованный политической партией 
«Сильная Украина» вывел на улицу бо-
лее семидесяти человек, внесших без-
возмездный вклад в дело чистоты наше-
го города. За это всем огромное спасибо!

Завершился субботник чаепити-
ем и вкусными блинами. 

Юрий Иванов: «Хочу создать 
в Мелитополе «МоСТ»

Сделаем Мелитополь чистым городом!

По вопросам вступления 
в партию «Сильная Украина» обращайтесь:
г. Запорожье, пл. Профсоюзов, д. 3-А, тел.: (0612) 34-16-34
г. Бердянск, ул. Шмидта, д. 16, оф. 301, тел.: (06153) 4-04-34
г. Мелитополь, ул. Каспийская, д. 3/4, тел.: (0619) 44-06-06
г. Энергодар, ул. Центральная, д. 18, тел.: (06139) 6-01-18, 6-31-28
г. Пологи, ул. К. Маркса, д. 191,  тел.: (06165) 2-01-74
г. Вольнянск, ул. Бочарова,13, оф.5, тел.: (06143) 4-03-06
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Общественные приемные  партии 
«Сильная Украина»

Бесплатные консультации по вопросам физической реабилита-
ции (восстановление после травм, болезней и операций), набора 
веса и похудения (без лекарственных и прочих препаратов, без диет).

Консультации проводит ДОЛГОКИР Андрей Иванович – 
председатель Европейского комитета по бодибилдингу, Заслу-
женный тренер Украины, судья международной категории, лау-
реат Международного спортивного «Оскара», высших наград 
Европейской (EBFF) и Всемирной (IFBB) федераций бодибилдин-
га и фитнеса, экс-чемпион Украины и СССР.

Консультации проводятся по средам – с 11.00 до 13.00 часов 
по адресу: бульвар Шевченко, 40, фитнес-центр «Президент».

Справки по телефону: (061) 213-59-01.

Кандидат юридических наук, магистр права ЖУРАВЛеВ Дми-
трий Владимирович ежедневно с понедельника по пятницу с 
9.00 до 16.00 проводит прием по правовым вопросам.

Обращаться по адресу: г. Запорожье, пр. Металлургов, 22. Те-
лефон для справок: (061) 212-04-47.

19 марта в спортивном зале 
Осипенковской ООШ - 1-3 ст. (село 
Осипенко Бердянского района) со-

стоялся ежегодный волейбольный 
турнир на Кубок имени погибшего 
воина-афганца Владимира Проходы.  

Состязания организовал и провел 
Осипенковский районный Детско-
юношеский клуб физической подго-
товки (ДЮКФП)  под патронатом рай-
онной организации политической 
партии «Сильная Украина».   

Для участия в турнире, как пра-
вило,  приглашаются лучшие юно-
шеские команды района. В этом году 
соревновались команды Андреев-
ской, Берестовской, Н.-Троицкой, 
Дмитровской, К.-Марксовской школ. 
Хозяевами площадки были  оси-
пенковцы. Надо отметить, что без 
спонсорской поддержки Бердян-
ской организации афганцев «Шура-
ви», районной организации партии 
«Сильная Украина», магазина «Но-
вый Робинзон», проведение тур-
нира было бы невозможным.    На 
торжественном открытии память 
погибшего земляка почтили мину-
той молчания.  Капитаны команд,  по  
традиции, возложили живые цветы 
к плите на сельском мемориале, где 
выгравировано имя Владимира Про-
ходы. Ветераны – афганцы посетили 

родителей своего побратима, возло-
жили цветы к его могиле.   

 В бескомпромиссной, напря-
женной финальной схватке хозяева 
площадки одержали верх над  юно-
шами из с. К.Маркса, которые стали 
вторыми. На третьем месте – дми-
тровцы. Победители с радостью по-
лучили главный приз турнира – Ку-
бок, который лишь на один год они 
«отдали на хранение» андреевцам. 
Чемпионам и призерам вручили ме-
дали, грамоты и призы – волейболь-
ные мячи. Лучшие игроки турнира 
– Евгений Ляшенко (Осипенковская 
школа) и Дмитрий Михайленко (К.-
Марксовская школа) -  были награж-
дены именными сувенирами. По 
решению организаторов турнира, 
афганцам “Шурави” была вручена 
мини-копия Кубка имени Владимира 
Проходы. В свою очередь, спонсоры 
вручили коллективу ДЮКФП неболь-
шой сувенир, в знак благодарности 
за то, что они чтут память погибшего 
земляка.  

о. НоВоСЕЛА

12 марта  во Дворце культуры 
ОАО «Запорожтрансформатор»,  в 
рамках Всеукраинского фестиваля 
«Элит-Дизайн», состоялся конкурс 
«Пани Правобережанка-2010». 

Организаторы приурочили со-
бытие к Международному женскому 
дню 8 Марта. За корону победитель-
ницы  в конкурсе красоты боролось 
10 жительниц  Ленинского района. 
После нескольких дефиле, конкур-
сантки,  для зрителей и жюри, проде-
монстрировали свои таланты. Участ-
ницы были награждены грамотами 
и призами от спонсоров, но главной 
наградой для них стали бурные ова-
ции зрительного зала.  Титул «Пани 
Правобережанка – 2010» завоевала 
Ирина Соболева (термист инстру-
ментального цеха ОАО «ЗТР»).

Также,   в конкурсе «Элит – Ди-
зайн-2010»  свои коллекции пред-

ставили  дизайнеры Запорожья, 
Мелитополя и Львова.  Каждый по-
каз отличался своей новизной, ярко-
стью и непредсказуемостью. После 
мероприятия все желающие могли 
приобрести понравившиеся им на-
ряды. На фестивале присутствовали 
мэр Запорожья Евгений Карташов, 
председатель Ленинской  райад-
министрации Владимир Кияница и 
другие почетные гости. Конкурс со-
стоялся при спонсорской поддерж-
ке партии Сергея Тигипко «Сильная 
Украина» и организаторской по-
мощи молодежного крыла блока 
«МОСТ».  

 «Конкурс проводится ежегодно, 
на протяжении нескольких  лет,  под 
руководством  Ленинской райад-
министрации.  Возраст участниц не 
имеет значения.  Главным критери-
ем отбора служит красота женщин 

о, спорт! Ты - память!

Весенний конкурс красоты в запорожье
как внешняя, так и духовная. Жен-
щины должны быть уверенными,  со-
стоявшимися личностями,  которые  
добились успеха в любимой работе и 
в общественной жизни.  Блок Сергея 
Тигипко «Сильная Украина» и моло-
дежное крыло «МОСТ» всячески под-
держивают такие праздники», -  гово-
рит руководитель районного офиса 
партии «Сильная Украина» Денис 
Саламатин. 

Атмосфера, царившая на фести-
вале, подарила всем ощущение вес-
ны, тепла, море улыбок и хорошее 
настроение.  Стоит надеяться, что 
подобные праздники станут при-
ятной традицией не только для жи-
телей Ленинского  района, но и для 
всей Запорожской области. 

 
Дарья АНДрЕЕВА

Фото автора


